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Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Herr Porath erfragt, warum das Usedomer-See-Zentrum nicht in der Förderung zum Breitband-
ausbau berücksichtigt wurde. Schließlich würden die Leerrohre doch vorhanden sein. Dieses 
könne nicht genau beantwortet werden, Kostensteigerungen hätten diverse Standorte nachträg-
lich gestrichen. 
Ein neues Förderprogramm, so Herr Dr. Jikeli, werde gerade im Kreis beraten. Das Amt möge 
noch einmal einen Antrag für das See-Zentrum stellen. 
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